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Zusammenfassung

                    
Die Leitlinien und Konzepte der TCM lassen sich zur Behandlung diverser
                        „westlicher“ Erkrankungen anwenden. Eine stringente und logische Darstellung
                        wichtiger Konzepte der chinesischen Medizin kann dem Praktiker helfen, sich
                        in die typischen Probleme der Urologie einzuarbeiten. Die chinesische
                        Physiopathologie lässt sich mit funktionellen Mechanismen erklären, die in
                        der westlichen Medizin bekannt sind. Hierfür werden plausible Erklärungen
                        postuliert, die im Wesentlichen auf vegetativen Mechanismen beruhen. Die
                        klaren Definitionen der diagnostischen Grundlagen erlauben einen logischen
                        Zugriff auf die chinesische Medizintheorie, den Nachweis der Wirksamkeit und
                        angemessene Qualitätskontrolle. Sie erhöhen den klinischen Erfolg und die
                        wissenschaftliche Akzeptanz der chinesischen Medizin als ein medizinisches
                        System.
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Summary

                    
The guidelines and concepts of the TCM can be used for the treatment of
                        various illnesses in the West. A stringent and logical presentation of
                        important concepts of Chinese Medicine can help the practitioners to
                        familiarize themselves with the typical problems of urology. It is possible
                        to illustrate Chinese pathophysiology with functional mechanisms that are
                        known in Western medicine. Plausible explanations for this are postulated
                        and are mainly based on vegetative mechanisms. A clear definition of the
                        diagnostic basics allows the logical access to the theory of Chinese
                        Medicine, proof of its efficacy as well as appropriate quality control. This
                        increases the clinical success and scientific acceptance of TCM as a medical
                        system.
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